

Emdener Hafen-Regatta 2009 mit Hans-Heinrich Schulte-Pokal



Auf das Bild haben sich viele Emdener Ruderfreunde gefreut: Achter ziehen im sportlichen Wettstreit ihre Bahnen durch den Alten Binnenhafen.

Rennen und Ergebnisse

Hans Heinrich Schulte-Pokal

Gefahren im Achter, Senioren und Junioren, Männer, mit Steuermann

1. Oldenburger RV 1:03:84
2. Argo Aurich 1:04:68
3. Emdener Ruderverein 1:13:48

Nicht fürs Finale qualifiziert: Team Nord West, Norder RC, KZRVN Neptunus Delfzijl.

Preis Stadtsportbund (Achter)

1. Celle 1:02:52;
2. Argo Aurich 1:10:72
3. Emdener Ruderverein 1:13:48

Weitere Rennen

Gig Doppelvierer mit Steuermann Männer/Frauen

1. Emdener Ruderverein 1:25:40
2. Bremer Ruderverein Hansa 1:30:96

Doppelvierer Jugend M Steuermann C-Gig 1. Rennen

1. Emdener Ruderverein 1:25:56
2. Ruderverein Leer 1:27:16
3. Trainingsgemeinschaft Norden 1:32:80

Doppelvierer Jugend M Steuermann C-Gig 2. Rennen

1. RHTC Rheine 1:33:68
2. Trainingsgemeinschaft Norden falsch gefahren in den Ratsdelft

Doppelvierer Jugend F mit Steuermann C-Gig

1. Ruderverein Leer 1:24:12
2. Team Nord-West 1:02:08
3. Ruderverein Leer 1:28:68

Achter mit Steuermann Jugend M 1. Rennen

1. Bremer Sport-Club, Ruderabteilung 1:05:12
2. Team Nord-West 1:02:08

Achter mit Steuermann Jugend M 2. Rennen

1. Renngemeinschaft Celle 1:02:88
2. Norder RC 1:06:20

Vierer mit Steuermann C-Gig, 11-12 Jahre M

1. Ruderverein Leer 1:39:96
2. Ulrichsgymnasium Norden 1:44:32

Wherry, 1. Rennen

1. Renngemeinschaft Celle 1:44:48
2. Bremer Sportclub /Ruderabteilung 1:46:56
3. Emdener Ruderverein 1:51:56

Wherry, 2. Rennen

1. RCEH Celle 1:39:64
2. Norder RC 1:41:20

Achter mit Steuermann, Jungen

1. Ruderverein Leer
2. Emdener Ruderverein
3. Norder RC

Achter mit Steuermann F und Jugend M

1. Ruderverein Leer 1:22:24
2. Bremer Sport Club/Rudern 1:22:40
3. Ruderverein Leer 1:32:52

Doppelachter Junioren A und B, M und F

1. Ruderverein Leer 1:04:32
2. Team Nord-West 1:05:96

Doppelvierer mit Steuermann Masters mixed 1. Rennen

1. Ruderverein Leer 1:22:64
2. Emdener Ruderverein 1:19:36
3. Bremer Ruderverein Hansa 1:22:64

Doppelvierer mit Steuermann Masters mixed 2. Rennen

1. Argo Aurich 1:22:52
2. Norder RC 1:29:36

Doppelachter Steuermann mixed Jungen/Mädchen

1. Ruderverein Leer 1:09:96
2. Norder RC 1:10:32
3. 1:17:40

Angaben ohne Gewähr
Weitere Infos: www.emderruderverein.de

Rudertradition meldet sich mit Macht in Emden zurück

Neuaufgabe der Hafenregatta mit Hans-Heinrich Schulte-Pokal brachte Leben auf den Delft.

Von EZ-Redakteur JÖRG-VOLKER KAHLE ☎ 89 00 52

Emden. Das Experiment ist offensichtlich geglückt: Mit einer Ruderregatta im Alten Binnenhafen – der ersten seit vielen Jahren – hat der Emdener Ruderverein die Tradition des Regatta-Standorts Emden neu belebt. Viele Zuschauer an den Ufern hatten ihre Freude daran, wenn die hölzernen Achter und Vierer ihre schnellen Bahnen durch das Wasser zogen.

Wie berichtet, hatte der Ruderverein sich auf historische Holzboote beschränkt, um dieser Regatta einen besonderen Anstrich zu geben. Dies kam auch bei vielen Teilnehmern an: Die Celler Mannschaft, die den Sonderpreis des Stadtsportbundes gewann, zeigte sich begeistert von der Atmosphäre und der Veranstaltung.

In der Breitenwirkung blieb die Hafenregatta naturgemäß hinter den Drachenbootrennen (siehe Nebenseite) zurück: Schließlich gab es eine ganze Reihe von verschiedenen Rennen, die sich nur in solchen Nuancen unterschieden, die der Laie vom Ufer kaum sehen kann. Soviel ist aber jedem Zuschauer klar geworden: Beim Rudersport kommt es wie bei anderen Mannschaftssportarten auf ein perfektes Miteinander und das Funktionieren innerhalb der einzelnen Aufgaben an.

Für den Ruderverein und seinen Vorstand ging gestern ein Traum in Erfüllung: „Ich bin ganz gerührt, sagte Vorsitzender Jan Bleeker bei der Übergabe des Hans Heinrich Schulte-Pokals.



Kleine Überraschung: zur Verleihung des von Oberbürgermeister Alwin Brinkmann (links) gestifteten Hans-Heinrich Schulte-Pokals war Schultes Enkelin Susanne Steen und Urenkel Christoph Steen (2. und 3. von links) aus Lübeck gekommen. Christoph führt die familiäre Rudertradition fort: Er ist amtierender schleswig-holsteiner Juniorenmeister im Vierer. EZ-Bild: Kahle



Regatta-Premiere in Deutschland: Die Bootsklasse „Wherry“ mit Doppel-Steuermann stammt aus Holland und ist eigentlich zum Fahrtenrudern gedacht. EZ-Bild: Wilken



Neuer Achter heißt „Amisia“

Emden. Vor Beginn der Vorläufe zur Hafen-Regatta hat der Emdener Ruderverein einen neuen Hochleistungs-Achter auf den Namen „Amisia“ getauft. Die Taufe vollzog der Rudervereins-Ehrenvorsitzende Ernst Bühler. Er bezeichnete es als etwas Besonderes, nach vielen Jahren wieder einmal ein Flaggschiff taufen zu können. Er erinnere sich noch genau daran, wie im April 1956 der zweite Achter nach dem Krieg in Fahrt gebracht wurde. Der neue getaufte Achter vollzog anschließend ein Schau-Rennen gegen ein Vierer-Kajak und ein Drachenboot - und belegte Platz 2 nach dem Kajak.